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(I lavori in iziano alle ore 14.35 con l'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1961 pre se n tata  da Graglia , in e re n te  a 

"Risor se p er  la  r ea l i z z a z ione d el la  n uova  st r u t tu r a  osp ed a l ier a  r ia bi l i t a t iva  d i  

Fossa n o (CN)" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'inter rogazione a  r isposta  immedia ta  n. 1961, 

presenta ta  da l Consigliere Graglia , che la  illust ra ; ne ha facoltà .  

 

 

GRAGLIA Fran ce sco  

 

Grazie, Presidente. 

Secondo una  pr ima st ima documenta le, il P iano FESR regionale 2016 -2020 dispone di 

circa  un  milia rdo di euro, di cu i r isorse europee per  circa  la  metà, dest inabili per  212 milioni 

a ll'asse 3 (set tore sanità ) e per  193 milioni a ll'asse 4 (energie sostenibili e qua lit à  della  vita).  

Ta li ingent i somme, sinora  inut ilizza te, r imandano inevitabilmente a i t an t i proget t i 

incompiut i o abbandonat i, fra  i quali si annovera  quello rela t ivo a lla  rea lizzazione del nuovo 

ospedale di Fossano, che l'Amminist razione regionale indicava  nelle sue linee guida  di 

programmazione della  DGR n. 94 del 1° agosto 2008, in  accordo con l'ASL CN1, confermando 

u lter iormente ta le indir izzo nella  DGR n. 96-12017 del 4 agosto 2009, prospet tando anche la  

necessità  di avviare un successivo accordo di programma. 

Successivamente a  t a li precisi a t t i e conferme, sono stat i st ipula t i e sot toscr it t i numerosi 

accordi e a t t i di impegno t ra  ASL CN1 e imprese del t er r itor io, fina lizza t i ad acquisire 

immobili e t er reni e a  svolgere proget tualit à  propedeut iche a l proget to del nuovo ospedale di 

Fossano. 

Quanto previsto non ha  avuto, a  tu t t 'oggi, a lcun seguito opera t ivo, poiché la  scelta  di 

rea lizzare il nuovo polo r iabilit a t ivo fossanese è stata  sospesa . 

Alla  luce di ciò, in ter rogo l'Assessore per  sapere se, data  la  r ilevanza  delle somme 

disponibili su l piano FESR regionale rela t ivamente a ll'asse 3 e a ll'asse 4, non si r it enga 

opportuno ut ilizzare ta li r isorse per  la  rea lizzazione del nuovo ospedale di Fossano. 

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Consigliere Graglia . 

La  parola  a ll'Assessora De Sant is per  la  r isposta . 

 

 

DE SANTIS Giu se ppin a, Assessora alle attività produttive 
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Grazie, Presidente e gra zie, Consigliere Graglia . 

Temo che la  sua in ter rogazione nasca  da un  equivoco. 

Il POR-FESR 2014-2020 di Regione Piemonte non può assolutamente essere u t ilizza to 

per  finanziare st ru t ture di competenza  del Servizio Sanita r io Nazionale (così come non ci si 

pot rebbe cost ru ire una scuola , o a lcunché che appar tenga  a lle funzioni propr ie dello Sta to 

nazionale), perché l'uso del FESR è basa to su l cosiddet to "cr it er io dell'addizionalit à": cioè fa i 

cose che non ce la  fa i a  fa re con  i qua t t r in i di cu i già  disponi. Dun que, la  costruzione degli 

ospedali in  una Regione europea  sviluppata , com'è il P iemonte, è assolu tamente impossibile.  

Quello che noi st iamo facendo col FESR per  il sistema sanita r io nel suo complesso è la  

Pia t ta forma salu te, cioè proget t i di r icerca ; una  voce dell'Agenda  digita le (fascicolo sanita r io 

elet t ronico); un  proget to di efficientamento energet ico su l pa tr imonio pubblico per  a lcuni 

ospedali già  esisten t i sulle misure rela t ive a ll'efficientamento energet ico.  

Devo a lt resì r ilevare che non sono neanche tan to ch iar i i r ifer iment i che lei indica 

nell'in ter rogazione, perché l'asse 3 del FESR si ch iama "compet it ività" ed è esclusivamente a  

beneficio del sistema delle PMI (dunque, quelle r isorse possono andare solo a  loro); l'asse 4, 

"energia", è quello su l qua le finanzieremo esclusivamente a lcuni proget t i di efficientamento 

energet ico di ospedali esisten t i. 

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Dichiaro ch iusa la  t ra t tazione delle interrogazioni a  r isposta  immedia ta .  

 

 

***** 

 

(Alle ore 15.51 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 15.59) 

 

 


